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2. Points récurrents
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questions relevant du contrôle et de la gestion exclusive, sera vivement contestée 

par le CÉD du DSFNO; 

- Lettre de Madame Amy Turcotte, présidente du CPAÉ de l’école Grande-Rivière, 

concernant la proposition de dates pour une rencontre avec le CÉD concernant la 

demande déposée par le Conseil municipal de la communauté de Vallée-des-

Rivières. 

 

2.3.1 Suivi à la correspondance 

Les suivis reviennent à l’ordre du jour. 

 

3. Liens 

3.1 Présentation ʹ Dossier nouveaux arrivants 

 Mesdames France Bossé, Érika Martin et Julie Poulin présentent les grandes lignes 

du dossier des nouveaux arrivants.  La présentation est déposée dans le TEAMS 

du CÉD. 

 

4. Limites de la direction générale 

 

4.1  Rapport de la direction générale  

 

4.1.1 Ressources humaines 

La situation au niveau de la suppléance se stabilise.  Depuis octobre, 17 

concierges se sont ajoutés à la liste de suppléance.  Il y a eu seulement 

deux absences non remplacées (AÉ et concierges) depuis novembre et 

aucune fermeture de services. 

 

4.1.2 Rapport financier 

Depuis la rencontre d’octobre, situation s’est améliorée grâce à un 

réajustement des ETP d’un montant de 1 120 000$ (différence entre avril 

et septembre 2023).  Cependant, les récentes prévisions nous dirigent 

toujours vers un déficit d’environ 678 000$.  On continue de suivre la 

situation de près. 
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4.1.3 Wƌŝǆ�Ě͛ĞǆĐĞůůĞŶĐĞ�ĞŶ�ĞŶƐĞŝŐŶĞŵĞŶƚ 

Le Prix d’excellence en enseignement fait son retour après quelques 

années d’absence.  Le but est de valoriser le leadership des personnes 

éducatrices, des personnes directrices à la petite enfance, des personnes 

enseignantes et des directions d’écoles, de reconnaitre leur contribution 

à l’éducation, fournir des modèles inspirants et influencer positivement 

la perception de la société envers ces professions. 

 

Le processus de mise en candidature est en œuvre présentement.  Nous 

devrions connaitre l’identité des lauréats au début de l’année 2024. 

 

4.1.4 Salon de la famille 

La première édition du Salon de la famille du DSFNO qui a eu lieu le 28 

octobre dernier fut un franc succès.  Plus de 430 visiteurs, 25 kiosques sur 

place et approximativement 10 000$ en dons provenant de 26 

commanditaires.  Le niveau de 
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o Robert Levesque ʹ sous-district 2 

 

Cité des Jeunes : 

Une rencontre du CPAÉ a eu lieu lors de laquelle il fut discussion de diverses 

activités.   La direction de la CDJ a présenté un résumé du plan d’amélioration, du 

milieu propice à l’apprentissage de l’école, et de la révision des critères en lien 

avec les prix de mérites lors de la collation des diplômes.  Il y a également eu 

discussion portant sur les insécurités alimentaires.  Le directeur adjoint a fait une 

présentation sur les données et les défis afin de conscientiser les parents à ce 

problème. 

 

Notre Dame : 

La prochaine rencontre du CPAÉ aura lieu le 5 décembre prochain. 

 

Carrefour de la Jeunesse : 

Aucune rencontre du CPAÉ a eu lieu. 

 

o Francine Cyr ʹ sous-district 3 

L’ouverture officielle de la cour d’école à l’ERSB a eu lieu le 8 novembre dernier.  

Un beau projet de réalisé! 

 

Régionale St-Basile : 

Aucune rencontre du CPAÉ a eu lieu. 

 

Communautaire St-Joseph : 

  Aucune rencontre du CPAÉ a eu lieu. 

 

Saint-Jacques : 

Aucune rencontre du CPAÉ a eu lieu. 

 

Le déjeuner familial est présentement en préparation.  Toute la population est 

invitée à venir partager le déjeuner avec les parents et les élèves. 
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Les stages en milieu de travail ont lieu à toutes les deux semaines et sont très 

appréciés par les élèves. 

 

Un atelier « La tablée des chefs » a eu lieu afin de permettre aux élèves 

d’apprendre des techniques et des recettes.  Un tirage au sort aura lieu parmi les 

participants qui pourra se mériter une rencontre avec Ricardo Larrivée. 

 

o Steeve Savoie ʹ sous-district 6 

Marie-Gaétane: 

La prochaine rencontre du CPAÉ aura lieu le lundi 20 novembre 2023. 

 

Un élève du conseil des élèves assiste à chaque réunion du Conseil municipal et 

partage les activités des écoles. 

 

o Tania Godbout-Côté ʹ sous-district 7 

 

Régionale-de-Saint-André: 

Voici les points qui ont été discutés lors de la première rencontre ; nous avons 

surtout discuté des changements au niveau du personnel, la carte stratégique 

avec les différents objectifs ciblés pour l’année scolaire ainsi que les activités qui 

avaient eu lieu depuis septembre : 

¶ La rentrée et le mois de septembre et début octobre qui se sont bien 

déroulés ; 

¶ Coup de cœur pour la plateforme Moozoom ; 

¶ Le pique-nique de la rentrée qui a eu lieu avec les parents ; 

¶ L’activité "J’marche pour aller à l’école" en octobre ; 

¶ Les élections pour le conseil des élèves ainsi qu’un nouveau comité soit 

celui des cœurs verts, mais avec l’implication des élèves de la 3e à 

6e année. 
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On souligne également les défis encourus par le service de la cafétéria et on 

remercie les Filles d’Isabelle qui paieront le diner de Noël pour tous les élèves. 

  Coups de cœur à souligner: 

- Journée robotique. 

- Maison hantée. 

- Semaine de l’immigration francophone.
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7. Bilan 

7.1 Autoévaluation de la réunion ʹ sondage 

  Les membres sont invités à compléter le sondage en ligne. 

 

7.2 ^ƵũĞƚƐ�ă�ů͛ŚŽƌŝǌŽŶ 

-     Honneurs et mérites 

-     Présentation du secteur administratifs 

-     Courriels – Présidents CPAÉ 

-     Retraite – CÉD – 13 janvier 2023 (thématique) 

 


